

8

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Droht bald ein regelmäßiger Verkehrskollaps in der Sebaldsbrücker Heerstraße?

Wir fragen den Senat:

Wie bewertet der Senat die von der BSAG vorgestellte Planung für den Gleisersatzbau zwischen den Haltestellen Bahnhof Sebaldsbrück und Trinidadstraße in Sebaldsbrück und welche Kosten entstehen dabei?

Welche alternativen Planungen werden derzeit geprüft und wie bewertet der Senat diese?

Inwiefern wird die Verlagerung des Individualverkehrs und des ÖPNV auf eine Fahrbahn den Verkehrsfluss, insbesondere stadteinwärts, beeinflussen?

Marco Lübke, Claas Rohmeyer, Heiko Strohmann, Dr. Thomas vom Bruch,
Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU